
VERBALE del 14/12/2016 

L’anno 2016 il giorno 14 del mese di dicembre si è riunita la terza Commissione Consiliare, nei 

locali della propria sede di via G. Bonanno-51, giusta convocazione del giorno 28 novembre 

2016. Alle ore 9,00 in prima convocazione non è presente alcun consigliere pertanto si rinvia la 

seduta di un’ora. Alle ore 10,00 sono presenti i consiglieri: La Colla, La Corte e Scarpinato. 

Presiede la seduta la presidente Luisa La Colla che, assistita dalla segretaria supplente, sig.ra 

Angela Scafidi, constata la presenza del numero legale in seconda convocazione e dichiara 

aperta la seduta. All’O.d.g. i seguenti punti: 1) Disamina atti della Commissione. 2)Varie ed 

eventuali.  Si dà atto che alle ore 10,08 entra la consigliera Bonvissuto. In riferimento al primo 

punto dell’OdG si attenzionano le relazioni trimestrali delle Società Partecipate e si apre una 

breve discussione. Si passa al secondo punto all’OdG, la presidente La Colla informa che nel 

leggere sul quotidiano online “LiveSicilia” si è accorta che il Sindaco Orlando ha predisposto 

una ordinanza riguardante gli “Artisti di strada”. La Presidente ricorda che lo scorso maggio  la 

Commissione aveva espresso parere favorevole in merito ad una proposta di delibera pervenuta 

in Commissione, che conteneva il Regolamento sugli artisti di strada che sarebbe dovuto essere 

discusso e quindi votato in Consiglio Comunale.  La cons. Bonvissuto risponde alla Presidente 

sulla questione dicendo che sarebbe opportuno chiedere all’Amministrazione Attiva se e perché 

la proposta di delibera per regolamentare l’attività degli “Artisti di Strada” non è più ritenuta 

valida, e successivamente programmare un incontro con i rappresentanti degli artisti stessi per 

conoscere il loro parere ed eventuali proposte sulla questione, fermo restando l’opportunità 

dell’Ordinanza. La Presidente accoglie la richiesta della collega in merito alla necessaria 

convocazione dei rappresentanti della suddetta categoria e la programmerà per il mese di 

gennaio p.v. ed infoema che solleverà tale questione nelle sedute di consiglio di questa sera. Si 

dà atto che alle ore 10,33 esce il cons. La Corte. Esaurito l’argomento il cons Scarpinato, 

facendo riferimento alla convocazione, per il prossimo 20 dicembre ,già inoltrata ai Revisori dei 

Conti e al dott. Pollicita, per la quale non si è ricevuta alcuna risposta chiede alla presidente La 

Colla di contattarli telefonicamente per sapere se presenzieranno. La Presidente dà mandato alla 

Segretaria supplente di procedere in tal senso, che nonostante abbia provato a contattare i 

Revisori sia in Ufficio che al cellulare questi risultano non raggiungibili. Per quanto attiene il 

dott, Pollicita viene rintracciata telefonicamente la dott.ssa Angileri, collaboratrice del suddetto 

dirigente, che riferisce che salvo imprevisti la presenza del Dirigente dovrebbe essere garantita.  

Si riprende lo studio delle relazioni trimestrali ed infine alle ore 10,47 la presidente La Colla 

chiude la seduta.  

 

La Segretaria Supplente      La Presidente 

(Angela Scafidi)      (Luisa La Colla) 

 


